
 



 



 

 



 

PRESSE : Sainte Victoire "un joli millésime" 
Olivier Sumeire, responsable du Château Coussin, à Trets, est aussi président de l'association des vignerons de la Sainte Victoire. Il revient sur 
les vendanges menées cette année sur le territoire de cette appellation d'origine contrôlée (AOP) : de faibles quantités mais, a priori, de la 
qualité. 
'2 la fin de l'été, nous avons eu de fortes craintes pour les vendanges à cause de l'énorme déficit hydrique que nous connaissions, avance-t-il. 
Le manque d'eau peut avoir deux conséquences : une baisse des volumes, et un blocage de la maturité - la plante se 'protège' et ne fait pas 
mûrir ses fruits. L'avantage, c'est que les maladies ne se sont pas développées, nous avons eu une production très saine. " 
Il poursuit : "Certains ont vendangé rapidement, et ont des rendements faibles. Mais, pour ceux qui ont pris le temps, on a connu quelques 
orages au cours des vendanges qui ont permis de ressourcer la vigne et, du coup, d'augmenter un petit peu les volumes. " 
 
Une production qui serait plus faible que d'ordinaire, "mais nous aurons sûrement un très joli millésime, et ce dans les trois couleurs. L'état 
sanitaire du raisin, plus que satisfaisant, permet d'envisager un grand rouge pour cette année. L'acidité naturelle serait un peu plus faible que 
d'ordinaire, on aura donc des vins rosé un peu plus ronds. Chez moi, l'assemblage des vinsse fera le 18 novembre. Les premières bouteilles 
seront donc disponibles en décembre. " 
Plus qu'un mois et demi à patienter pour poser sur nos tables les crus 2016.  
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